

## Sensationeller Verdacht: Erster Wildkatzennachweis in OÖ seit Jahrzehnten?



\_ Katze mit Fotofalle aufgenommen © Luchsprojekt / Thomas Engleder

Es gibt sensationelle Neuigkeiten: Auf einer Fläche des Naturschutzbundes im Mühlviertel wurde kürzlich mit einer Wildtierkamera ein Bild aufgenommen, das auf die Anwesenheit einer Europäischen Wildkatze hindeutet. Sie wäre die erste Wildkatze in Oberösterreich seit vielen Jahrzehnten!

Nun sollen die letzten Zweifel beseitigt werden: Mit Baldrian besprühte, raue Holzpflocke, sogenannte Lockstöcke, wurden aufgestellt. Katzen lieben den Baldrianduft, reiben sich an diesen Stöcken und lassen so ihre Haare zurück. Anhand dieser können wir dann mittels Gen-Analyse feststellen, ob es Haare einer Wildkatze oder einer Hauskatze sind. Weitere Infos zu dieser Katzen-Sichtung finden Sie auf [www.naturschutzbund.at](http://www.naturschutzbund.at).

Das Wildkatzen-Engagement des Naturschutzbundes wird übrigens von der Biodiversitätsinitiative vielfaltleben unterstützt, wofür wir uns an dieser Stelle sehr herzlich bedanken!

